Märchen aus aller Wett

Das Projekt wird von Frau Fuhrmann und Frau Firmont durchgeführt. Die Klassenstufen 7, 9 und 10 nehmen an diesem Projekt teil.

Es werden Märchen aus verschiedenen Ländern wie zum Beispiel "Der goldene Vogel" gelesen, besprochen und interpretiert.

Mit viel Eifer und Freude lernen die Schülerinnen und Schüler auf diese Weise auch andere Kulturen und Gesellschaften kennen, dessen Spiegel Märchen oft sind.







Wir, die Schüler, finden das Projekt sehr interessant und würden es nächstes Jahr wieder wählen. Die Highlights waren das Eintauchen in bekannte und fremde Märchenwelten nebst Tee und Keksen.